

## Geschäft 3552

Eingang 15.9.2004  
SP / EVP-Fraktion  
Jürg Gass  
Allschwil, 6.9.2004

### **Interpellation Hochwasserschutz Mühlitäl**

Am 2.9.2004 konnte man vom Radio Basilisk hören, dass der geplante Hochwasserschutz auf das Jahr 2007 verschoben wurde. Grund: Die Finanzen des Kantons lassen es noch nicht zu da die Umfahrung Sissach Priorität hat und zuerst fertiggestellt werden muss.

Ich bitte den Gemeinderat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wer kommt in dieser Zeit für Hochwasserschäden auf?
2. Wie ist der Standpunkt der Basellandschaftlichen Gebäudeversicherung? Wie steht der Gemeinderat zu dieser Angelegenheit?
3. Ist im Fall von Hochwasserschäden mit Kosten für die Gemeindekasse zu rechnen?
4. Ist das vorgesehene mehrjährige "Rechenreinigen" durch den Kanton als Anfang des status quo zu verstehen?
6. In welcher Form ist die Information / Vertröstung der Anwohnerschaft vorgesehen?

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Jürg Gass, SP/EVP-Fraktion  
Peter Hauser, SVP-Fraktion